

Bashar Al Assad rappelle son désir de rétablir la sécurité de toute la Syrie



La Havane, 12 sept (RHC).- Le président syrien, Bashar Al Assad, a exprimé ce lundi son désir de rétablir la sécurité dans toute la Syrie.

«L'État syrien est déterminé à reprendre aux terroristes toutes les régions et à rétablir la sécurité», a déclaré Bashar Al Assad à Daraya, une des positions des forces terroristes reprises récemment par l'armée.

Quelques heures avant l'entrée en vigueur d'un accord pour le cessez-le-feu négocié à Genève par le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov et son homologue étasunien, John Kerry, le président Al Assad a signalé que les forces du gouvernement sont résolues à récupérer toutes les régions du pays sous contrôle des organisations terroristes et à y rétablir un climat de sécurité.

La Syrie, la Turquie et l'Iran ont exprimé leur approbation aux plans décidés par Sergueï Lavrov et John Kerry. Ce plan a pour but de préserver en Syrie un État multiethnique et multiconfessionnel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/105385-bashar-al-assad-rappelle-son-desir-de-retablir-la-securite-de-toute-la-syrie>



Radio Habana Cuba